

更 生保護の心 地域へ広げる

7月1日 社会を明るくする運動街頭啓発



犯罪や非行をした人の立ち直りを社会の中で見守り、地域で支えていく「更生保護」。この活動への理解を広げる“社会を明るくする運動”の強調月間である7月に合わせ、市内全駅で保護司や更生保護女性会、有明高原寮の皆さんがポケットティッシュを配りながら啓発を行いました。通勤・通学の時間帯に合わせ実施され「このような活動があることを初めて知った」とティッシュを受け取る若い人が多く見られました。保護司の帯刀佳郎さん（三郷小倉）は「この活動で、特に若い人への認知度が上がればうれしい。今後も啓発を続けていきたい」と話してくれました。

思 いも一緒に 自慢の品ずらり

6月29日 安曇野オーガニックマーケット



オーガニックの魅力に触れるイベントが、しゃくなげの湯に隣接する温泉公園で開かれました。梅雨の中休みとなった青空のもと、無農薬栽培の野菜や素材にこだわった焼き菓子など26ブースが出店。出店者が旬の野菜のおいしい食べ方や手作りの品に込めた思いを来場者に語り、交流する姿が見られました。

主催した子育て中の女性らでつくる団体「シャインママ」の矢口結以さんは「安心なものを選びたいママたちの選択肢を広げられたら」と開催を喜びました。2人の娘と訪れた小松愛美さん（穂高）は「好きな雑貨を目当てに来た。お店の人との会話も楽しい」とほほ笑んでいました。

ア プリでまだ知らない安曇野を探して

6月20日 安曇野サイクルロゲイニング



観光施設や飲食店などを自転車で巡り、ポイントを集める安曇野サイクルロゲイニング（市観光協会主催）が6月から始まり、観光客や市民に人気を集めています。4年目となる本年は、東海大学文理融合学部人間情報工学科教授・村上祐治さんの協力を得て開発したアプリを新たに導入。GPSで現在地を確認できるほか、ポイントの集計が簡単に行えるようになりました。

観光情報センターのカイル千景さんは「自転車で見つけられない景色を感じ、安曇野を再発見してほしい」と期待を込めました。イベントは、上半期は8月31日まで、下半期は9月1日～12月8日まで開かれています。

完 売御礼！ 盛況の安曇野の玉ねぎ

6月15・16日 安曇野玉ねぎ祭り



毎年大盛況の安曇野玉ねぎ祭りが市内17会場で開催されました。本年の玉ねぎの大きさ・販売量は平年並み。当日は早朝から、直売目当ての来場者や収穫体験をする家族連れでにぎわいを見せていました。あづみ野ふる里市では、販売開始から1時間もたらず用意していた20㎏入り62袋が完売。手際良く交通整理や玉ねぎの運搬を行うスタッフの汗が輝いていました。

想像以上の大盛況で収穫体験をあきらめ直売の玉ねぎを購入した近藤枝理加さん（三郷明盛）は「車の列と玉ねぎ運搬の手際の良さに驚いた。今夜はオニオンライスで旬を味わいたい」と話してくれました。

6月13日 令和5年度安曇野市スポーツ協会表彰

功労者・優秀選手を表彰

安曇野市スポーツ協会（赤羽高明会長）はこのほど、令和5年度表彰者を発表しました。功労賞には、安曇野空手道連盟の望月雄内さんと日本健康太極拳同好会の飯島重男さんが選ばれました。そのほかの受賞者は次の皆さんです。（敬称略・令和5年度時の所属）

【栄光賞】

- ▷大島遙斗（真武館）▷丸山承太郎（松本第一高校）▷大野瑛間（松本第一高校）▷鈴木翔大（松本第一高校）▷村田実優（穂高西中学校）▷太田芹（穂高西中学校）▷高山穂花（穂高西中学校）▷穂高西中学校男子卓球部

【奨励賞（個人）】

- ▷安田もこ（穂高東中学校）▷小穴夏妃（穂高西中学校）▷稲田夢生（三郷中学校）▷野島将夫（三郷中学校）▷中澤侑己（堀金中学校）▷岡村聡真（穂高商業高校）▷渡邊玄埜（穂高商業高校）▷藤原琴乃（穂高商業高校）▷三浦百穂（南安曇農業高等学校）▷神戸巴瑠（松本県ヶ丘高校）▷降旗恭吾（松商学園高校）▷井澤眞成（松本国際高校）▷須山セルソ和広（松本筑摩高校）▷山下大夢（松本筑摩高校）▷古幡悠馬（都市大塩尻高校）▷黒岩陽夏（都市大塩尻高校）

【奨励賞（団体）】

- ▷杉本梨紗（松本県ヶ丘高校）▷丸山桜季（松本県ヶ丘高校）▷北沢竜梧（松商学園高校）▷大井咲菜（松商学園高校）▷須山セルソ和広（松本筑摩高校）▷磐下一至（松本筑摩高校）



あ やめで彩られた水辺 にぎわう2日間

6月15・16日 安曇野明科あやめまつり

62種約3万株のハナショウブが見頃を迎えた明科あやめ公園で、安曇野明科あやめまつりが開かれました。園路には明科高校や商工会、キッチンカー事業者など地元からの出店が立ち並び、特設ステージでは吹奏楽や太鼓、ダンスなどの発表が行われました。公園内を流れる前川ではラフティング体験が、龍門淵公園ではにじますのつかみ取りが行われ、暑い日差しの中、大勢の家族連れが花と多彩なイベントを楽しみました。

丸山座さん（池田町）は川遊びが好きな涼くん（2）とラフティング体験に参加し、「たまたま散歩に訪れたが、とてもにぎやかで驚いた。知り合いのダンス発表も見れて、貴重な体験ができてうれしい」と笑顔でボートに乗り込んでいました。

